

Nº 719 Madrid, 16 de diciembre de 2014

IGLESIA EN MADRID

EL. DE	ARZOBISPO DE MADRID CONVOCA A TODOS LOS SACERDOTES Y FAMILIAS LA DIÓCESIS A CELEBRAR LA JORNADA DE LA SAGRADA FAMILIA
Tal	MBIÉN DIOS VIVE EN LA CIUDAD DE MADRID Y EN TODOS SUS PUEBLOS PÁG. 2
Vis	SITA PASTORAL AL CENTRO DE LOS HERMANOS DE SAN JUAN DE DIOSPÁG. 3
OP	ERACIÓN SEMBRADORES DE ESTRELLAS
Co	NCIERTO PROMOCIÓN DE LA JMJ CRACOVIA 2016
FIE	STA DE NUESTRA SEÑORA DE LA ESPERANZA
LA OFF	ESCOLANÍA DIOCESANA 'VIRGEN DE LA ALMUDENA' RECE UN CONCIERTO DE NAVIDAD
BE	NDICIÓN DEL BELÉN DE LA BASÍLICA PONTIFICIA SAN MIGUEL
Pri	ESENTACIÓN DE LA MARCHA SOLIDARIA DE NAVIDAD
Ca	NTO DE LA CALENDA EN LAS OBLATAS DE CRISTO SACERDOTE
Co	MUNICADO PARROQUIAL CAMPAÑA CÁRITAS NAVIDAD 2014
CL. EN	AUSURA DEL BICENTENARIO DE LA ARCHICOFRADÍA DE LAS 40 HORAS LA PARROQUIA DE SAN MARCOS
Bei	LÉN VIVIENTE EN EL MOLAR
La	FUNDACIÓN MAIOR OFRECE UNA VISITA A LOS BELENES DE MADRIDPÁG. 6
DE	FUNCIONPÁG. 6
IGLESIA	A EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO
Mo Ar	ONS. VICENTE JIMÉNEZ ZAMORA HA SIDO NOMBRADO ZOBISPO DE ZARAGOZA
PR	EMIOS ¡BRAVO! AÑO 2014
ÁN	GELUS: REDESCUBRIR LA ALEGRÍA REAL DE JESUCRISTO
Fr. Dei	ANCISCO: 'AYUDAR A LOS ÚLTIMOS ES ANUNCIAR LA ALEGRÍA L EVANGELIO'
AGENDA	A
CE DE	LEBRACIONES DE NAVIDAD EN LA CATEDRAL SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA

EL ARZOBISPO DE MADRID CONVOCA A TODOS LOS SACERDOTES Y FAMILIAS DE LA DIÓCESIS A CELEBRAR LA JORNADA DE LA SAGRADA FAMILIA

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-1).- El Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, ha dirigido una carta a los sacerdotes y familias de la diócesis, en la que les recuerda que "la belleza y la verdad de la familia, iglesia doméstica, comunión de vida que nace del don fiel e indisoluble de los esposos, sellado por la presencia y el amor de Jesucristo, corresponde al deseo más profundo arraigado en el corazón de cada persona. El Señor hace posible que el hogar esté fundado sobre roca (cf. Mt 7, 24-27) y sea imagen viva del Hogar santo de Nazaret. Por eso, el Evangelio de la familia es y será siempre una buena noticia para el mundo, y una fuente de alegría para todos".

Explica que "La alegría del Evangelio de la familia" es "el lema que, este año, servirá de hilo conductor para la celebración de la Jornada de la Sagrada Familia en todas las diócesis de España. En comunión con cada obispo, en todas las catedrales, parroquias y comunidades eclesiales tendrá lugar esta Jornada, para dar gracias a Dios por el don de cada familia y pedir a la Sagrada Familia de Nazaret por todos los hogares de nuestras comunidades".

"Para ello, añade, os convoco a los sacerdotes, a las familias y a todos los movimientos y asociaciones familiares, para participar en los actos que tendrán lugar ese día en nuestra Archidiócesis de Madrid. Invitad a todas las familias a unirse a esta celebración, acercándose a la Catedral para orar ante nuestra Patrona, Nuestra Señora de la Almudena, y ante San José. Yo estaré presente en el templo, durante toda la Jornada, para recibir y bendecir a cada familia".

"Las parroquias, comunidades y personas que lo deseen podrán hacer una oración ante la Sagrada Familia y contribuir con su ofrenda a ayudar a otras familias y hogares con mayor necesidad o riesgo de exclusión. Solicito vuestra generosidad en este momento en el que tantas familias sufren la carencia de lo más necesario, y se ven necesitadas de nuestra comunión y de la caridad de toda la Iglesia".

Exhorta a pedir "por intercesión de Nuestra Madre, que el Espíritu Santo suscite una gran peregrinación de todas las familias, parroquias y asociaciones de la Archidiócesis a la S.I. Catedral, para celebrar en comunión familiar esta importante Jornada de la Sagrada Familia".

Recuerda que "el momento central de la Jornada será la solemne celebración de la Santa Misa en honor de la Sagrada Familia, que tendrá lugar a las **12,00** horas. La Eucaristía, sacramento de los esposos, es manantial de la caridad conyugal y fundamento de la comunión familiar. Por ello, junto con la celebración eucarística, os invito a participar en las veinticuatro horas de Adoración al Santísimo Sacramento que tendrá lugar en la Cripta de la Catedral. Esperamos, como en los últimos años, que un gran número de matrimonios, abuelos, niños y jóvenes acudan a orar por sus seres queridos y por las familias madrileñas, especialmente las que se encuentran en mayor dificultad".

La Jornada finalizará con "la Bendición de los novios. La preparación al matrimonio constituye una de las prioridades de la pastoral familiar. Que la oración y el acompañamiento de la Iglesia ayude a los novios a lo largo de su camino, para que descubran y aprendan cómo vivir el amor más hermoso". Concluye poniendo "estas intenciones en las manos de la Sagrada Familia de Nazaret, y confiando a María, a José y al Niño Dios los gozos y esperanzas de todas nuestras familias".

TAMBIÉN DIOS VIVE EN LA CIUDAD DE MADRID Y EN TODOS SUS PUEBLOS

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-2).- En su carta pastoral de esta semana, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, recuerda que "dentro de muy pocos días vamos a celebrar la Navidad, que es la fiesta de la Luz y de la Paz, del Asombro y de la Alegría, del Bien y de la Verdad, que se extiende por todo el universo, porque 'Dios se ha hecho hombre'. De tal manera que la Luz, la Paz, el Asombro y la Alegría, el Bien y la Verdad, tienen nombre y rostro, por eso pongo estas palabras con mayúscula; el nombre y el rostro no es más que Jesucristo. Dios se hace hombre para que podamos estar con Él y también llegar a ser semejantes a Él. Dios desciende a nuestro mundo, se acerca a nosotros, viene a nuestro encuentro, nos interpela y nos invita a renacer con Él, en Él y desde Él. Dios vive en la ciudad de Madrid y en todos sus pueblos, pues tiene muchos testigos que saben que han de dar a conocer a Jesucristo, han de ser rostros vivos del Señor. Hombres y mujeres que se han encontrado con Él, lo han contemplado, conocido y viven desde este acontecimiento de gracia y amor, dejándose seducir por el Señor y conducir por su gracia y por su amor".

"Personas y familias convertidas en verdaderas iglesias domésticas, comunidades cristianas e instituciones que están marcadas, desde lo más profundo de sí mismas, por aquél acontecimiento que comenzó en el Portal del Belén, donde el Hijo Eterno de Dios se hace un Niño pequeño y se dirige a cada uno de nosotros. ¡Qué maravilla y qué prueba más grande de la presencia del amor de Dios en medio de nosotros! Dios ya no está lejos, no es desconocido, no es inaccesible, se hizo prójimo de nosotros y ha restablecido la imagen del hombre. Se hizo don, se ha dado por nosotros a sí mismo. Si hemos conocido al Señor y, muy especialmente, si lo acogemos en nuestra vida, se genera el compromiso de vivir en la comunión del Corazón mismo de Jesucristo".

Para Mons. Osoro, vivir mostrando el rostro de Dios tiene consecuencias. "Jesucristo, al transformar nuestro corazón, nos hace transformar la 'ciudad'... El humanismo cristiano engendra un dinamismo intenso para tratar al otro como hijo de Dios y hermano. Por eso, en nuestras calles, en nuestros barrios, en nuestros pueblos, y en todos los lugares donde habitamos, todo se renueva desde esa vida nueva que nos regala como gracia Jesucristo. Él está en nosotros, y por eso todo discípulo del Señor, en medio del mundo, engendra la fraternidad que genera la adhesión a Él".

Invita a proponer y a promover "la cultura del encuentro, de la comunión y de la integración" dando "tres pasos en nuestra existencia". Así, "somos enviados: hemos de vivir la vocación a la convivencia con los otros y con Dios". "El Señor se acercó a nosotros para que lo diésemos a conocer", por lo que "urge que todos los hombres conozcan la alegría del Evangelio". "Dar y proclamar la "buena noticia", que es el mismo Jesucristo, tiene que ser nuestra pasión", asegura. "Para entrar en y por todos los caminos que transitan los hombres", tras "las huellas de quienes viven junto a nosotros, no para imponer, sino para proponer con nuestras obras" y "palabras. Debemos ir a todos, conociendo todas las circunstancias, cogiendo siempre lo bueno y eliminando de nuestra vida toda forma de maldad, ya que quien es Bueno nos llama a transitar por la vida dándole a Él". Por último, "siendo testigos de la luz", pues "Dios está en la ciudad, pero a menudo los que viven en ella no se han dado cuenta de su presencia. Y sin embargo, Él es la liberación y la Vida. No somos la luz. La Luz es Él, pero nosotros somos testigos de la misma".

"También Dios vive en la ciudad de Madrid y en todos sus pueblos", afirma. "Esa Noche de Navidad, a las 12 de la noche, en todas las casas de las familias cristianas *'encended una vela y ponedla en una de las ventanas de vuestras casas'*. ¡Cómo cambia la ciudad! ¡Cómo cambian nuestros pueblos! Dios entre nosotros, Dios con nosotros. Y nosotros sus discípulos disponibles para darle rostro con obras y palabras".

VISITA PASTORAL AL CENTRO DE LOS HERMANOS DE SAN JUAN DE DIOS

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-3).- Este viernes **19 de diciembre**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, visitará la Fundación Instituto San José de los Hermanos de San Juan de Dios, sita en la calle Pinar de San José 98. Se ha invitado a participar en el acto a los miembros que forman el Patronato, al Vicario Episcopal y al Párroco de la zona.

La visita se iniciará con un encuentro con la Comunidad de Hermanos y Hermanas y con el Comité de Dirección, para, a continuación, conocer la cripta donde se encuentran los restos de los hermanos mártires. Posteriormente se realizará un recorrido por la Fundación en el que se visitarán, entre otras, las unidades de cuidados paliativos, daño cerebral severo, daño cerebral rehabilitable, unidad de terapia en el agua...etc. El evento finalizará con una comida con los religiosos y religiosas, el comité de dirección y demás invitados.

OPERACIÓN SEMBRADORES DE ESTRELLAS

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-4).- La Navidad está cerca, y con ella la actividad "Sembradores de Estrellas", punto de arranque de la Campaña de la Infancia Misionera 2015.

El Consejo Diocesano de Misiones organiza la Fiesta de Sembradores de Estrellas, cuyo momento central es la Celebración del Envío de los que van a «sembrar» estrellas. Se desarrollará este sábado, **20 de diciembre**, a las **10,30 horas**, en la parroquia de Santa Cristina (Paseo de Extremadura, 32 - Metro Puerta del Ángel, L6. Bus 31, 33, 36, 39, 65). Al finalizar, los niños se encontrarán en la plaza que está junto a la Parroquia para recibir un globo hinchado con helio, para que envíen un mensaje de paz y de felicitación de la Navidad. En ese breve encuentro se cantarán villancicos y los niños serán enviados a «sembrar» pequeñas estrellas en la solapa de los viandantes, la felicitación de los misioneros madrileños, sin pedir a cambio dinero.

CONCIERTO PROMOCIÓN DE LA JMJ CRACOVIA 2016

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-5).- El sábado **20 de diciembre**, a las **20,30 horas**, el Coro Mixto de Cámara "Duc in Altum" (Rema mar adentro) de Gdynia (norte de Polonia) actuará en la iglesia-santuario de la Virgen del Perpetuo Socorro (c/ Manuel Silvela 14, Metro: Bilbao y Alonso Martínez).

Su presencia en España es una invitación a la próxima JMJ que se celebrará en Cracovia en 2016, en la ciudad de Juan Pablo II. Desde la Delegación Episcopal de Infancia y Juventud se anima a todos los que quieran a acercarse a este contacto con la Iglesia polaca en preparación para la próxima JMJ.

El Coro Mixto de Cámara "Duc in Altum" (Rema mar adentro) de Gdynia (norte de Polonia) comienza su andadura oficial en 2011. Su alto nivel musical, rico repertorio y juventud hacen que enseguida sus conciertos en convierten en punto de referencia obligada en la agenda cultural de Gdynia y Gdansk, cuna de "Solidaridad", llenando siempre el aforo. Lo confirma también la alta valoración de la prestigiosa Academia de Música de Gdansk. Han actuado en varias ciudades de Polonia y en el extranjero. Su repertorio abarca desde W.A. Mozart, J.S. Bach, M. Durufle, pasando por los compositores polacos como A. Koszewski, F. Nowowiejski, entre otros, hasta la música contemporánea. Una de las características del Coro es su apertura a otras culturas, lenguas y tradiciones musicales. Ha ganado varios premios. En el año 2014 ha recibido el premio "Srebrne Pasmo" en el Festival Nacional de la Música Contemporánea Coral "Music Everywhere" en Gdansk y ha conseguido el tercer puesto en Polonia en la categoría de coros mixtos de cámara.

Przemyslaw Raczkowski (Szczecinek, Polonia), compositor, fundador y director del Coro "Duc in Altum" ha terminado la Academia Estatal de Música de Poznan (órgano) y la prestigiosa Academia de Música de Gdansk (música coral).

FIESTA DE NUESTRA SEÑORA DE LA ESPERANZA

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-6).- En la Parroquia de San Ildefonso (c/ Colón 16.), promovida por la Asociación Evangelium vitae, se celebrará este jueves, **18 de diciembre**, la Fiesta de Nuestra Señora de la Esperanza. Se invita a todas las madres embarazadas, acompañadas por los padres de sus hijos que lo deseen, a participar en la Eucaristía que se celebrará a las **19,00 horas**. Durante la celebración tendrá lugar la bendición de las madres presentes y sus hijos.

LA ESCOLANÍA DIOCESANA 'VIRGEN DE LA ALMUDENA' OFRECE UN CONCIERTO DE NAVIDAD

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-7).- La Catedral acogerá, un año más, el Gran Concierto de Navidad, a cargo de la Escolanía Diocesana 'Virgen de la Almudena'. Programado para este miércoles, **17 de diciembre**, dará comienzo a las **19,30 horas**. Dirigida por Mercedes Hurtado, la Escolanía interpretará un amplio repertorio de villancicos.

BENDICIÓN DEL BELÉN DE LA BASÍLICA PONTIFICIA SAN MIGUEL

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-8).- El próximo **24 de diciembre** el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, celebrará a las **12,30 horas** una Misa de las Familias en la Basílica Pontificia San Miguel (c/ Justo, 4). Al finalizar la Eucaristía, bendecirá el tradicional Belén de la parroquia.

Ese día se suprimirá la Misa de las 20,30 horas. La Santa Misa del Gallo dará comienzo a las 24,00 horas, presidida por el Nuncio de Su Santidad, Mons. Renzo Fratini. Al día siguiente, 25 de diciembre, se suprimirá la Misa de las 10,30 horas.

Presentación de la Marcha Solidaria de Navidad

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-9).- Este jueves, **18 de diciembre**, la Casa Cultura y Solidaridad DERSA (Avda. Monforte de Lemos, 162) acogerá el acto de presentación de la Marcha Solidaria de Navidad. Comenzará a las **18,30 horas** con la celebración de la Eucaristía. Y a las 19,30

horas, intervención de Kenneth Iloabuchi, sacerdote, superviviente nigeriano de una patera, y presentación de la XXVI Marcha en Madrid.

CANTO DE LA CALENDA EN LAS OBLATAS DE CRISTO SACERDOTE

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-10).- El día **24 de diciembre** se cantará solemnemente la Calenda, 'último grito del Adviento', en el Monasterio de las HH. Oblatas de Cristo Sacerdote (c/General Aranaz, 22- Metro Ciudad Lineal). Este anuncio de la Navidad se entonará en gregoriano al final de la celebración eucarística que dará comienzo a las **9,00 horas** de la mañana. Participa habitualmente en la concelebración un grupo notable de presbíteros ya que en este monasterio se encuentra el sepulcro del venerable José Mª Gª Lahiguera, Obispo. Precisamente, en este año se celebra el XXV aniversario de su muerte.

La proclamación de la Calenda o 'pregón de Pascuas', anuncio que permanecía vivo en los usos monásticos en la mañana del último día de Adviento y en la liturgia papal en la Nochebuena, se propuso oficialmente para todas las comunidades al publicarse el Martirologio Romano (2001).

Este Pregón, cantado en gregoriano, también tiene lugar el día 24 de diciembre en otros monasterios de vida contemplativa de la diócesis.

COMUNICADO PARROQUIAL CAMPAÑA CÁRITAS NAVIDAD 2014

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-11).- ¿Qué haces con tu hermano?, en estos días tan señalados para los cristianos es una buena pregunta para hacerse a uno mismo. ¿Qué hacemos por los demás?.

En estos días no queremos dejar de celebrar y compartir con todos vosotros esta Campaña bajo el lema "¿Qué haces con tu hermano?" con la que queremos dirigir la mirada hacia la pobreza y exclusión para poner en el centro a la persona que vive esa difícil situación y preguntarnos quiénes son, qué relación tienen con nosotros.

"En Navidad Dios se hace pequeño y pobre. Como Cristo, hemos de ponernos al servicio de los demás, especialmente de los débiles y marginados" (papa Francisco)

Debemos conmovernos y no permanecer indiferentes ante el sufrimiento de nuestro hermano, con nuestras capacidades, con nuestro tiempo, con nuestra escucha... de mil maneras podemos ayudar y caminar junto al más necesitado.

La persona es el centro de nuestro esfuerzo y trabajo, por tanto nuestra respuesta debe ser luchar contra las injusticias, las desigualdades de esta sociedad consumista e individualista a través de nuestras mejores armas, el amor y la fraternidad.

El fenómeno de la globalización nos acerca a los demás, pero no nos hace hermanos. Es más, las numerosas situaciones de desigualdad, de pobreza y de injusticia revelan una profunda falta de fraternidad.

Hoy, más que nunca, inundados por el espíritu de Cristo, iluminados por su luz, estemos atentos a las necesidades de nuestros vecinos, amigos, familiares para que, junto con ellos caminemos hacia un futuro más justo y fraterno para todos.

Mercadillo Navideño

Como vienen desarrollando en años anteriores en Navidad, los proyectos de exclusión de Cáritas Madrid presentan una exposición y venta de artículos artesanales, que se desarrollan y realizan en los talleres ocupacionales por parte de las personas asistentes a ellos. Así se convierten en protagonistas todos aquellos que trabajan y luchan día a día con Cáritas por mejorar y normalizar su vida. Mostrando, a través de esta pequeña exposición, los pequeños logros obtenidos con su esfuerzo y trabajo. Son artículos originales y de calidad, hechos artesanalmente. Desde regalos confeccionados en tela, barro, madera, papelería o decoración para esta Navidad, velas, jabones... Al adquirirlos se da una oportunidad a muchas personas que están intentando salir de una difícil situación. Todos los productos expuestos en este Mercadillo se realizan en los talleres de los Centros de Día para personas con adicciones, personas sin hogar y en el Hogar Santa Bárbara de Cáritas

Madrid. Se podrán comprar hasta el **19 de diciembre**, de **10,00 a 19,00 horas**, ininterrumpidamente, en la c/ Santa Hortensia, 1 (Metro Prosperidad – Alfonso XIII).

CLAUSURA DEL BICENTENARIO DE LA ARCHICOFRADÍA DE LAS 40 HORAS EN LA PARROQUIA DE SAN MARCOS

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-12).- El próximo jueves **18 de diciembre** la Parroquia de San Marcos (c/San Leonardo, 10 – Metro Plaza de España) clausura el Bicentenario de la Archicofradía de las 40 horas. Con este motivo, a las **18,15 horas** dará comienzo la exposición del Santísimo, con procesión por el interior del templo. Y a las 19,30 horas, Eucaristía con la participación del Coro San Marcos.

Además, el domingo **21 de diciembre**, al finalizar la Misa de las **12,30 horas**, tendrá lugar la inauguración del belén parroquial y la bendición de los niños Jesús de los belenes familiares. Al final el Coro entonará algunos villancicos.

BELÉN VIVIENTE EN EL MOLAR

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-13).- Un día al año, por la noche, las famosas Cuevas de El Molar, en este caso las "bodegas de el Charcón", se transforman en el Belén de tiempos de Jesucristo. Para llevar a cabo este Belén viviente se realizan cerca de 20 escenas, con más de 200 personas vestidas según la época, que muestran las escenas más importantes del relato evangélico sobre el nacimiento de Jesús, ambientando escenas de la vida cotidiana.

Varios coros amenizarán la espera para ver un largo recorrido donde se podrán observar escenas cotidianas del pueblo de Belén -carpintería, alfarería, panadería, pastores, labranza, hilanderas, etc.- y propias del nacimiento de Jesús, como la Anunciación de María, anunciación a los pastores, el Castillo de Herodes y la Adoración.

Este Belén Viviente se puede ver en El Molar el viernes 19 y el sábado 20 de diciembre, a partir de las 18,00 horas. La entrada es libre.

LA FUNDACIÓN MAIOR OFRECE UNA VISITA A LOS BELENES DE MADRID

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-14).- Un año más, la Fundación Maior propone la Visita a los Belenes de Madrid. Recorriendo a pie iglesias y algún edificio civil de la zona centro de Madrid el objetivo es acercarse al Belén para contemplar y ver –como nos dice el Papa Francisco– que "El Niño Jesús revela la ternura del inmenso amor con el que Dios nos rodea a cada uno". No importa la edad: tanto a los pequeños como a los mayores les espera Jesús en los belenes. Es costumbre acompañar estas visitas con algunos villancicos.

Este año la Fundación realizará esta visita en dos fechas: el martes 23 de diciembre y el lunes 29 de diciembre, a las 16,00 horas. En ambos casos, el punto de encuentro será el "kilómetro cero" de la Puerta del Sol (delante de la fachada principal de la sede de la Comunidad de Madrid). Empezará el recorrido en el belén de la sede oficial de la Comunidad de Madrid, para visitar a continuación el de la Capilla del Obispo (en la Plaza de la Paja), finalizando en la Parroquia de San Andrés (en la Plaza de San Andrés).

¡Habrá un regalito para todos los niños!

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-15).-

- + El día 5 de diciembre de 2014 falleció el sacerdote: **D. Francisco Hernández Chico,** a los 83 años de edad.
- + El día 16 de diciembre de 2014 falleció el sacerdote:
 - D. Francisco Javier Andreu Prieto, a los 80 años de edad.

MONS. VICENTE JIMÉNEZ ZAMORA HA SIDO NOMBRADO ARZOBISPO DE ZARAGOZA

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-15).- El pasado viernes, 12 de diciembre, la Santa Sede hizo público el nombramiento de Mons. Vicente Jiménez Zamora como nuevo Arzobispo de Zaragoza. Sustituye en la sede zaragozana a Mons. Manuel Ureña Pastor, Arzobispo emérito desde el 12 de noviembre, cuando el Papa Francisco le aceptó la renuncia al gobierno pastoral presentada en conformidad con el canon 401, § 2, del Código de Derecho Canónico. Un día después, el 13 de noviembre, el colegio de consultores elegía al sacerdote Manuel Almor Moliner, Vicario General desde 2011, Administrador Diocesano de la Archidiócesis de Zaragoza.

Mons. Vicente Jiménez nació en Ágreda (Soria). Fue ordenado sacerdote diocesano de Osma-Soria el 29 de junio de 1968. Es licenciado en Filosofía por la Universidad de Santo Tomás de Roma; en Teología Dogmática por la Universidad Gregoriana de Roma, y especializado en Teología Moral por la Academia Alfonsiana de la Universidad Lateranense de Roma. El 21 de mayo de 2004 fue nombrado obispo de Osma-Soria. El 27 de julio de 2007 fue nombrado Obispo de Santander y tomó posesión el 9 de septiembre de 2007. En la CEE es desde 2011 Presidente de la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada. Desde el 29 de marzo de 2014 es miembro de la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica.

ÁNGELUS: REDESCUBRIR LA ALEGRÍA REAL DE JESUCRISTO

Ciudad del Vaticano. VIS, 14-12-2014 (719-17).- En el tercer domingo de Adviento, conocido como "domingo de la alegría" (gaudete) el Santo Padre rezó el Ángelus con los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro. Francisco recordó que el Adviento invita a la alegría. "El corazón del hombre -dijo- desea la alegría. Todos deseamos la alegría, cada familia, cada pueblo aspira a la felicidad. ¿Pero cuál es la alegría que el cristiano está llamado a vivir, está llamado a testimoniar? Es la que viene de la cercanía de Dios, de su presencia en nuestra vida. Desde que Jesús entró en la historia, con su nacimiento en Belén, la humanidad recibió el germen del Reino de Dios, como un terreno que recibe la semilla, promesa de la futura cosecha. ¡Ya no hace falta buscar en otro lugar! Jesús vino a traer la alegría a todos y para siempre. Es una alegría real y que se puede sentir ya desde ahora, porque Jesús mismo es nuestra alegría, y nuestra casa con Jesús es alegre".

Todos, afirmó, estamos llamados a "acoger siempre nuevamente la presencia de Dios en medio de nosotros y a ayudar a los demás a descubrirla, o a redescubrirla en el caso de que la hubieran olvidado".

Premios ¡Bravo! año 2014

Madrid. Infomadrid, 16-12-2014 (719-16).- El Jurado designado por la Comisión Episcopal de Medios de Comunicación Social (CEMCS) y constituido en Madrid el 9 de diciembre de 2014 ha otorgado los "Premios ¡Bravo!" que concede anualmente la CEMCS, con el fin de "reconocer, por parte de la Iglesia, la labor meritoria de todos aquellos profesionales de la comunicación en los diversos medios, que se hayan distinguido por el servicio a la dignidad del hombre, los derechos humanos y los valores evangélicos" (Normas, art. 2).

El jurado ha decidido conceder los siguientes Premios: ¡BRAVO! ESPECIAL a Mons. Enrique Planas. ¡BRAVO! DE PRENSA a Juan Lara, excorresponsal de la Agencia EFE en El Vaticano y actual director Regional de la Agencia EFE en Andalucía. ¡BRAVO! DE RADIO al P. Manuel Muñoz, director de "La Misa en España" en RNE y presentador de "Horizonte" en Radio Exterior de España. ¡BRAVO! DE TELEVISIÓN a Julián del Olmo, Director de "Pueblo de Dios" en TVE. ¡BRAVO! DE CINE a European Dreams Factory, distribuidora cinematográfica. ¡BRAVO! DE MÚSICA a Nico Montero, cantautor. ¡BRAVO! DE NUEVAS TECNOLOGÍAS a IMision, plataforma de evangelización digital. ¡BRAVO! AL DIOCESANO EN **MEDIOS** TRABAJO COMUNICACIÓN al P. Fermín de Mieza, Director de la revista "El Santo" y colaborador de medios de comunicación social en Santander. ¡BRAVO! DE PUBLICIDAD a la Campaña de comunicación del Domund 2014 – Obras Misionales Pontificias (OMP).

Francisco: 'Ayudar a los últimos es anunciar la alegría del Evangelio'

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 13-12-2014 (719-18).- El Papa Francisco recibió este sábado a una delegación de los Amigos de Gabriel Rosset y del Hogar de Nuestra Señora de los desamparados, procedentes de la ciudad francesa de Lyon. En su intervención, les indicó que aprecia "el compromiso que ellos adoptaron con los más pobres, con aquellos que la sociedad rechaza, que no tienen más techo ni comida para saciar el hambre, ni trabajo, y por lo tanto sin dignidad". Recordó que el fundador Gabriel Rosset, había escuchado el grito de los pobres y respondió con generosidad a esta llamada, que "no es otra cosa que la llamada del propio Cristo que sufre en la personas que atienden, tocan sus heridas y las curan, y al mismo tiempo ellas dan un testimonio muy profundo, porque a través de ellas se encuentra a Jesús". Y afirmó: "los pobres nos evangelizan cada día, nos comunican la sabiduría de Dios, misteriosamente".

"El mundo actual necesita con urgencia, este testimonio de misericordia divina", porque hoy más que nunca la persona humana es "rechazada como inútil cuando no es más rentable". "Dios reconoce siempre en ella la dignidad y la nobleza de un joven muy amado. Él tiene un lugar privilegiado en su corazón. El pobre es el preferido del Señor, está en el centro del evangelio". "La opción por los últimos, por aquellos a quienes la sociedad rechaza y deja de lado es una señal que siempre podemos dar, un signo que vuelve eficaz el testimonio de Cristo muerto y resucitado", apuntó.

CELEBRACIONES DE NAVIDAD

EN LA CATEDRAL DE SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA

24 de diciembre - **Misa del Gallo** a las 24,00 horas

25 de diciembre - **Solemne Misa de Navidad** a las 12,00 horas

1 de enero - Santa María, Madre de Dios Jornada Mundial de la Paz

Eucaristía a las 12,00 horas

6 de enero - **Epifanía del Señor** Eucaristía a las 12,00 horas

11 de enero - **Bautismo del Señor** Eucaristía a las 12,00 horas

> Estas celebraciones serán presididas por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra.

BELÉN DE LA CATEDRAL

SE ABRIRÁ AL PÚBLICO EL 25 DE DICIEMBRE

Del 25 de diciembre hasta el 11 de enero de 2015 Podrá ser visitado de 10,00 a 14,00 y de 17,00 a 20,00 horas

El museo Catedral estará abierto a diario excepto los días de fiesta que preside la Eucaristía el Arzobispo. También estará cerrado el día 24.